

*Plantation d'arbres:*

200 arbres ont été plantés dans les rues avec boîtes de protection, au coût de . . . . . 407.54  
 Ce qui donne à même les crédits spéciaux, une dépense totale de . . . . . \$5,805.68  
 Et à même les crédits ordinaires, une dépense de . . . . . 27,082.06

---

Formant un grand total de . . . . . \$32,887.74

Il est de mon devoir, Messieurs, de vous faire remarquer que des travaux permanents commencés depuis assez longtemps au square Crémazie et au parc LaFontaine ne sont pas encore complétés, par suite du manque de fonds. Sur le square Crémazie, le département de l'Incineration a, dans le cours de l'été, remplis avec de la cendre et des déchets une certaine partie des excavations qui avaient été faites pour extraire de la pierre, et avec la modique somme que le Conseil avait mise à la disposition du département des Parcs j'ai recouvert tous ces déchets d'une couche de terre suffisante pour permettre le développement des arbres et des arbustes qui y seront plantés lorsque les travaux de terrassement seront complétés.

*PARC LAFONTAINE*

Il reste encore beaucoup de travaux à faire sur ce parc, malgré que dans le cours de la saison dernière, les travaux de terrassement les plus dispendieux aient été terminés. Il serait nécessaire de transporter encore des milliers de voyages de terre, et autant que possible de la glaise pour niveler le fond des lacs, vu qu'il passe en-dessous de ces lacs un canal qui sert à égoutter les quartiers au nord du parc LaFontaine, et que ce canal doit être recouvert d'une bonne couche de terre glaise, si l'on veut empêcher l'eau de s'infiltrer à travers la brique qui le recouvre. J'ai jusqu'à présent pris toutes les précautions nécessaires pour éviter qu'un accident de cette nature se produise. Le département de l'Incineration nous a beaucoup aidé sur le parc LaFontaine depuis le mois de novembre dernier, en déposant une épaisseur de cendres de 10 à 12 pouces sur les routes qui contourment les lacs. Comme il ne circulera sur ces routes que des voitures légères, je suis convaincu que cette matière fera de bons chemins, d'une dureté et d'une solidité suffisante, et votre Commission économisera une somme de \$6,000, qu'il aurait fallu dépenser pour du macadam. Environ 250 arbres ainsi que 1,500 arbustes ont été plantés dans le cours de la saison sur le parc LaFontaine, ce qui a contribué à le rendre encore plus attrayant.

Comme je vous l'ai déjà dit dans un rapport précédent, un kiosque devrait être construit ainsi que deux chalets de nécessité pour le public. Des mesures devraient être prises par les autorités pour terminer aussitôt que possible les travaux de terrassement et de nivellement, entre les lacs et la rue Panet, afin de planter des arbres et arbustes dans cette partie du parc qui paraît actuellement bien dénudée.

En terminant, Messieurs, permettez-moi de vous remercier pour votre généreux concours et pour tout ce que vous avez fait pour m'aider à remplir la tâche qui m'est confiée.

Le tout respectueusement soumis,

A. PINOTEAU,

*Surintendant des Squares et du parc LaFontaine.*

*Planting Trees:*

200 trees have been planted in the streets with protecting boxes which have cost . . . . . 407.54  
 To be charged to special appropriations a total of. \$5,805.68  
 And to ordinary appropriation an expense of . . . . . 27,082.06

---

Grand total . . . . . \$32,887.74

It is my duty, Gentlemen, to point out to you that permanent works, commenced a long time ago in Crémazie square and in LaFontaine park, have not yet been completed for want of funds. On Crémazie square, the Incineration department, last summer, filled up with ashes and house offal, a portion of the excavations which were made to take out stone. With the small allowance which Council voted to the Parks department, I covered said house offal with sufficient earth to allow of the growth of trees and bushes. These will be planted when the earth-work will be completed.

*LAFONTAINE PARK.*

There still remains quite a number of works to be made on this park, although during last season, the more expensive earth-works were completed. It would be necessary to transfer thousands of loads of earth, and as much clay as possible, in order to level the bottom of the lakes, considering that under said lakes runs a sewer which drains the wards on the northern side of LaFontaine Park, and that said sewer must be covered with a deep bed of clay, in order to prevent water from filtrating through the bricks which cover same.

I have, up to date, taken all necessary precautions to avoid such an accident. The Incineration Department has been of great help to LaFontaine park since November last, by laying ashes 10 to 12 inches thick on the roads which border the lakes. As there will be only light vehicles using the roads, I am sure that said ashes will soon result in good roads, sufficiently hard and solid, and that your Committee will save thereby a sum of \$6,000.

About 250 trees and 1,500 shrubs have been planted during last season on LaFontaine park, which have contributed in giving it a most attractive appearance.

As I have already stated in a former report, a kiosk should be erected as well as two W. C.'s for the requirements of the public. Measures should be taken by the authorities to complete as soon as possible the earth-work and the levelling, between the lakes and Panet street, in order to allow of the planting of trees and shrubs in this part of the park which looks quite bare.

Finally, Gentlemen, allow me to thank you for your generous help and for all you have done to give me aid in the accomplishment of my duties.

Respectfully submitted,

A. PINOTEAU,

*Superintendent of Squares and LaFontaine Park.*